
Omissis  

 

IL CONSIGLIO D’ ISTITUTO 

 VISTA la normativa vigente, 

 VISTE le richieste presentate da  

- ASD PALLAVOLO VALLESTURA 
- GINNICA VALLE STURA  
- GINNASTICA PER ADULTI Gianna Barni 
- ASD ATLETICA OVADESE ORMIG 
- GRUPPO GINNASTICA A CORPO LIBERO Bo Massimo 
- Associazione volontariato VEDRAI  
- TEAM SCIUTTO BOXE FRANCESE VALLE STURA  
- ASD CAMPOLIGURE IL BORGO 
- ASD BUDOKAI DOJO - Ferrari Laura 
- Lorella Vignolo – per corsi gratuiti di canto 

 

 SENTITA la Giunta Esecutiva 

 

All’ Unanimità 

DELIBERA 

di concedere l’utilizzo  

 

della PALESTRA DI MASONE  a      
 

  ASD PALLAVOLO VALLESTURA  
tutti i giorni dopo l’orario scolastico fino alle 21,00  

 
della PALESTRA DI CAMPO LIGURE a 

 

 GINNICA VALLE STURA  
lunedì, mercoledì, giovedì dalle 16,45 alle 20,00 

 

 GINNASTICA PER ADULTI Gianna Barni  
lunedì, mercoledì, giovedì dalle 20,30 alle 21,30 
 

 
della PALESTRA DI ROSSIGLIONE a 
 

 ASD ATLETICA OVADESE ORMIG  
lunedì e venerdì dalle ore 16.40 alle ore 17.40 

 

 Gruppo Ginnastica a corpo libero BO Massimo  
lunedì, mercoledì e venerdì dalle 19:00 alle 20:00 
 

 Associazione volontariato VEDRAI - Ed. corporea per disabili  
mercoledì dalle 16,15 alle 18,00 

 

 TEAM SCIUTTO BOXE FRANCESE VALLE STURA  
martedì e giovedì dalle ore 18.30 alle ore 20.00 
 



 ASD CAMPO LIGURE IL BORGO  
martedì e giovedì dalle ore 20.30 alle ore 22.00 

 
della Palestra della SCUOLA PRIMARIA DI TIGLIETO a 
 

 ASD BUDOKAI DOJO - Ferrari Laura  
venerdì dalle ore 16.30 alle ore 18.30 

 
 
dell’ aula a piano terra della SCUOLA PRIMARIA DI MASONE a 
 

 CORO MAMME - LORELLA VIGNOLO  
venerdì dalle ore 20,45 alle ore 23,00 

 
 
Si decide di non consentire per i prossimi anni scolastici 2020-21 e 2021-22 l’utilizzo dei locali scolastici alla 

signora Boccaccio Giuseppina.  

 

Si precisa che tale uso é consentito a condizione che i locali siano lasciati puliti, in ordine e sgombri da 

qualsiasi materiale. Si ricorda inoltre che é a carico degli organizzatori ogni responsabilità derivante da 

eventuali danni arrecati a cose, strutture e persone presenti. 

Alle suddette Società Sportive viene richiesto un contributo annuo di € 80,00 per ogni palestra scolastica 

utilizzata: la somma raccolta sarà finalizzata a supportare economicamente gli alunni bisognosi che 

parteciperanno alle visite d’istruzione 

Omissis 

 

Non essendoci altro argomento all’ordine del giorno la seduta termina alle ore ventidue e quarantacinque. 

 

 

        IL SEGRETARIO del C.I.                                                                    IL PRESIDENTE del C.I. 

            (Nicoletta Piombo)                                    (Maria Giovanna Pizzorni) 


